

Ein weiter Weg nach Gottfrieding

94. Geburtstag von Franz Hauk senior

Gottfrieding. (we) Ein langer Weg war es für Franz Hauk senior von Ungarn nach Bayern. Aber glücklich konnte er nun im Kreise seiner Familie seinen 94. Geburtstag feiern.

Am 24. August 1917 wurde Franz Hauk in Szar im Kreis Stuhlweissenburg in Ungarn geboren. Der Kriegsbeginn 1939 machte seiner Jugend rasch ein Ende. Er musste einrücken und wurde Soldat. Den Russlandfeldzug machte er mit und konnte Gott sei Dank glücklich wieder heimkehren. Das kommunistische Regime in seiner Heimat machte aber dort ein Leben unmöglich. So siedelte er mit seiner Familie nach Gottfrieding um, wo er eine neue Heimat fand. Er führte eine glückliche Ehe, aus der die Kinder Hans, Resi, Franz und Maria hervorgingen. Leider musste er seine Frau Theresia bald zu Grabe tragen.

Am 2. August heiratete er seine jetzige Frau, Maria Landes aus Strohberg. Aus dieser Ehe ging ihr Sohn Anton hervor. Nun konnte er im Kreise seiner Familie mit den Strohberg. Aus dieser Ehe ging ihr Sohn Anton hervor. Nun konnte er im Kreise seiner Familie mit den



Maria und Franz Hauk senior mit Bürgermeister Georg Schmidbauer und Pfarrer Matthew.

fünf Kindern und den Enkelkindern seinen Geburtstag in Gottfrieding am Bachweg feiern. Bürgermeister Georg Schmidbauer und Pfarrer Matthew ließen es sich nicht nehmen dem Jubilar die Glückwünsche der Gemeinde und der Kirchengemein-Matthew ließen es sich nicht nehmen dem Jubilar die Glückwünsche der Gemeinde und der Kirchengemein-

de zu überbringen. Da Franz Hauk aus seiner ungarischen Heimat die Kenntnis von Weinanbau und Wein mit gebracht und an seine Kinder weitergegeben hat, wird ihm an seinem Geburtstag ein guter Tropfen gemundet haben.

weitergegeben hat, wird ihm an seinem Geburtstag ein guter Tropfen gemundet haben.